



Gefäßpraxis Neuss

Dr. Pouria Sabetian

Gefäßchirurgie, Phlebologie, Zentrum für Lipödem

Gefäßpraxis Neuss – Dr. Sabetian

Markt 11-15
41460 Neuss

T: +49 (2131) 202144-1
F: +49 (2131) 202144-2

contact@gefaesspraxis-neuss.de
www.gefaesspraxis-neuss.de

Wundversorgung u. Verbandswechsel (nach minimal-invasiven Eingriffen wie ClosureFast oder Radiofrequenzablation)

Der erste postoperative Verbandswechsel

- Dieser erfolgt etwa 48 Stunden nach der Operation bei uns in der Praxis. Dafür bekommen Sie einen Termin nach der Operation. Wir werden Sie darauf ansprechen.

Medikation nach dem Eingriff

- Heparin-Spritzen: Diese müssen Sie nach der Operation **vier Tage lang** selbst spritzen, um der Bildung von Blutgerinnseln (Thrombosen) vorzubeugen.
- Schmerzmittel (Analgetika): Bei Bedarf erhalten Sie passende Schmerzmittel.
- Antibiotika (Antibiose): Sollten wir Ihnen Antibiotika verschreiben, ist es wichtig, diese genau nach Anweisung einzunehmen.
- Tragen Sie nach dem Eingriff für 4 Wochen einen Kompressionsstrumpf.

Schritte für Zuhause – darauf müssen Sie achten

1. Hände unbedingt desinfizieren!
 2. Lösen Sie die Pflaster vorsichtig von Ihrer Haut und wechseln Sie diese regelmäßig.
- Wechseln Sie die Pflaster am Unterschenkel müssen Sie alle 2 Tage für 10 Tage gewechselt werden.

Duschen nach der Operation – darauf müssen Sie achten

- Erstes Duschen darf **erst 3 Tage nach postoperativer Versorgung** stattfinden
- Nasse Pflaster nach dem Duschen vorsichtig entfernen, die Wunde trocknen lassen, danach neue Pflaster an den Wundstellen auftragen.
- Die vorhandenen braunen Klammer Pflaster lösen sich nach mehrmaligen Verbandswechsel von alleine (sonst dürfen Sie diese nach 10 Tagen selbst entfernen).

Kontrolluntersuchung

- Eine Kontrolluntersuchung erfolgt regulär nach 6 Monaten, außer Sie bekommen von uns einen frühzeitigeren Termin genannt. Sollte sich im Verlauf ein Anzeichen einer Infektion der Haut auftreten wie z.B Rötung, Überwärmung, massive Schwellung oder Fieber ist eine zeitige Vorstellung bei uns notwendig.

Dr. Pouria Sabetian
Direktor, Gefäßpraxis Neuss